

Heiderose Wanzelius
BIBS-Ratsfrau
im Rat der Stadt Braunschweig
Platz der Deutschen Einheit 1
38100 Braunschweig

0531/ 470-2181
Heidi.wanzelius@bibs-fraktion.de

Braunschweig, 08. Juli 2008

Redebeitrag Ratssitzung 08.07.2008

TOP 29

Lösung der Nutzungskonflikte am Bohlweg

Endlich wird in diesem Rahmen einmal über die verkehrlichen Nutzungskonflikte auf dem Bohlweg diskutiert. Eine Gleichberechtigung aller Verkehrsteilnehmer ist auf dem traditionell stark besuchten Bohlweg mit der Umgestaltung leider nicht gelungen.

Während dem motorisierten Verkehr noch immer ein üppiger Straßenraum zur Verfügung steht, teilen sich Fußgänger und Radfahrer im Verhältnis dazu dieselbe Fläche. Die Aufenthaltsqualität sinkt, denn es führt häufig zu Nutzungskonflikten. Wer regelmäßig mit dem Fahrrad unterwegs ist, meidet den Bohlweg, weil er oder sie weiß, wie nervig sich hier das Radfahren gestaltet.

Die Vorschläge der Grünen Fraktion finden daher unsere volle Unterstützung.

Bezug nehmend auf den Änderungsantrag der CDU/FDP Fraktionen ist nur zu sagen, dass selbstverständlich auf die Bedürfnisse des motorisierten Individualverkehrs Rücksicht genommen wird. Aber: Dieser soll aus dem Bereich so weit wie möglich herausgehalten werden. Eine Durchfahrung der Innenstadt sollte nicht der kürzeste und attraktivste Weg sein, um von Nord nach Süd zu gelangen. Unser gemeinsames Ziel sollte es sein, dem Verkehrsmittel den größtmöglichen Raum zu gewähren, das die meisten Personen pro Stunde transportiert.

Hierzu zählen am Bohlweg die Fußgänger, gefolgt von den öffentlichen Verkehrsmitteln. Denn bitte vergessen sie nicht: Autos brauchen viel Platz transportieren aber im Durchschnitt nur 1,2 Personen!